

## Preguntas Frecuentes

---

### Definiciones:

- Fraternidad: grupo exclusivo de hombres
- Sororidad: grupo exclusivo de mujeres
- Bid: invitación para miembros
- GPA: promedio de calificaciones
- Reclutamiento: el proceso para unirse
- SIR: Intento de registrar. El último día de aceptar es el 15 de mayo.

### 1. ¿Qué obtendré de una fraternidad o sororidad que no obtendría de ninguna otra organización universitaria?

Atender la universidad es uno de los cambios de vida más importantes que atravesarás. Unirse a una fraternidad o sororidad de mujeres ayudará a que la transición sea más fácil. Desarrollar amistades para toda la vida con otros miembros del capítulo ayuda a que el campus parezca más pequeño. Para muchos miembros, estos capítulos se convierten en un hogar lejos del hogar. Además de la sororidad, cada capítulo está dedicado a mejorar el liderazgo, la erudición y la filantropía/servicio comunitario.

### 2. ¿Cómo encuentro la organización adecuada para mí?

La mejor manera de encontrar la organización adecuada es preguntar a los miembros actuales de la organización. Los eventos de reclutamiento son una excelente manera de conocer gente y hacer preguntas. Al final del día, lo más importante es que encuentres un grupo con el que te conectes y que comparta valores similares.

### 3. Si realizo el proceso de admisión o reclutamiento de miembros, ¿tengo garantizada una invitación para unirme a una fraternidad o sororidad?

Así como usted busca un grupo perfecto, estas organizaciones también buscan personas excelentes. Los criterios de membresía pueden cambiar de una organización a otra, pero todos los grupos tienen un requisito de tener buenas calificaciones; algunos se centrarán en la participación previa o de otro tipo en el campus, otros más en el servicio comunitario, la experiencia de liderazgo, etc. Lo más importante es ser tu mismo durante todo el proceso de reclutamiento/admisión de membresía y la organización adecuada para ti te aceptará por quién eres.

### 4. Si soy un estudiante internacional, ¿puedo unirme a una fraternidad o sororidad de mujeres?

Sí, cualquier estudiante universitario que esté registrado a tiempo completo en UCLA puede solicitar la membresía mediante el reclutamiento o la admisión de miembros. Damos la bienvenida y alentamos a los estudiantes internacionales a participar en la vida de fraternidad y sororidad.



## **5. ¿Qué oportunidades de participación existen después de graduación?**

La vida de fraternidad y sororidad es un compromiso de por vida con oportunidades ilimitadas. Después de la graduación, muchas organizaciones alientan a sus miembros graduados a unirse a su asociación de exalumnos local, así como a puestos regionales, distritales o nacionales, y a ofrecerse como voluntarios para apoyar a los miembros universitarios.

## **6. ¿Cuánto cuesta unirse a una fraternidad o sororidad?**

Durante el proceso de reclutamiento o admisión de miembros, un miembro potencial debe preguntar a los miembros sobre las obligaciones financieras y las opciones de pago. El costo promedio durante el primer período de unirse a una organización suele ser mayor debido a gastos y tarifas únicos. Para los grupos alojados, las cuotas y la renta suelen ser menores que el costo de vivir en el campus en un dormitorio. No todas las fraternidades y sororidades tienen casas o requieren que vivan en las casas.

## **7. ¿Tengo que atender todos los eventos de reclutamiento y admisión de miembros? ¿Qué pasa si no puedo atender un evento?**

La mejor manera de saber si una organización es para usted es asistir a tantos eventos como sea posible. Esto le ayudará a ver si una organización es adecuada para usted. Sin embargo, depende de usted asistir o no asistir a los eventos de reclutamiento. No deberías faltar a clases para atender eventos de reclutamiento. Su educación siempre es principal, pero siempre trate de informar el grupo con anticipación. Tenga en cuenta que algunas organizaciones exigen que usted cumpla con ciertos criterios, por ejemplo, asistir a un programa informativo, un evento de servicio comunitario, etc., antes de ser elegible para ser miembro.

## **8. ¿Puedo unirme sólo en otoño y mi primer año? ¿Qué pasa con los estudiantes transferidos?**

Todas las organizaciones tienen diferentes ciclos de reclutamiento y reglas, hay mucha variabilidad entre cada organización y cuándo participarán en el reclutamiento durante el calendario escolar. La oficina de vida de fraternidad y sororidad permite que los grupos acepten nuevos miembros durante el año académico. Todos los estudiantes son bienvenidos; Animamos a los estudiantes de primer año, transferidos y no tradicionales a aprender más sobre las excelentes organizaciones de UCLA para encontrar su comunidad.

**9. La seguridad y salud de todos los estudiantes es nuestra prioridad.** Todas las organizaciones tienen expectativas de tratamiento responsable de todos los miembros. Es inaceptable que las organizaciones te forcen a hacer cosas que no quieres, participar en actividades incluyendo la ingestión de alcohol o ejercicio forzado. O otras prácticas que humillan a los novatos o novatas. Si te encuentras en una situación que piensas que es insegura o con riesgo, puedes informar a la oficina de fraternidad y sororidad. Puedes mandar un email para reportar una situación a [fsl@ucla.edu](mailto:fsl@ucla.edu) o llamar a 310-825-6322.

## **10. Hay muchas fiestas con alcohol o sustancias?**

La oficina de fraternidad y sororidad está conciente de la realidad y posibilidad de eventos y fiestas que incluyen alcohol y que a veces estudiantes deciden usar otras sustancias. Sin embargo, tomamos precaución para entrenar a los estudiantes para que sean responsables y preparados para crear un espacio seguro para todos los miembros. Participación en las fiestas es voluntaria. No se requiere que miembros atiendan las fiestas.

## **11. Si me uno a una fraternidad o sororidad se verán afectadas mis calificaciones?**

No, la mayoría de miembros de estas organizaciones tienen calificaciones más altas que los otros estudiantes que no están afiliados. Todas las organizaciones requieren buenas calificaciones arriba de 2.5GPA. Las expectativas de las organizaciones son que sus miembros van a ser buenos líderes y estudiantes en el campus.